

L'exposition nordique de jardins à Stockholm

La récompense « Le soutien des Jardins Familiaux pour l'an 2018 » a été remise le 22 mars à la ville d'Örebro au cours de l'exposition nordique des jardins à Stockholm.

Le diplôme a été remis au représentant de la ville Christin Gimberger, architecte en charge de la planification, par Karl-Erik Finnman, président de la fédération suédoise des jardins familiaux. En effet, la ville stimule toutes les formes de jardinage, et surtout les jardins familiaux.

Les autorités soutiennent les jardins familiaux existant dans leur ville et prévoient de créer à l'avenir de nouveaux sites de jardins familiaux.

La récompense a été créée en 2006.



